



小樽市立塩谷小学校 学校だより 第6号  
令和4年8月30日発行 TEL26-1103  
E-mail [sioya-ps@otaru.ed.jp](mailto:sioya-ps@otaru.ed.jp)

塩谷

#### 【教育目標】

- ☆すなおでやさしい子ども
- ☆よく考える子ども
- ☆進んで働く子ども
- ☆みんなで協力する子ども
- ☆明るく健康な子ども

## 継続は力なり

小樽市立塩谷小学校長 加藤 俊明

小学生の頃、校内マラソン大会がありました。私は短距離も長距離もそれほど速くありませんでした。運動会の徒競走はギリギリ3位に入るかどうか、マラソン大会ではいつも学年の児童の真ん中くらいの順位でした。



ある年の夏休みに、突然父が「明日から朝、ランニングをするぞ!」と言い出し、家族みんなの分のランニングシューズを買ってきました。私は驚きましたが、次の日の朝、父の宣言通りに近くの公園までのランニングをすることになりました。急にランニングを始めたので、私は少し筋肉痛になりました。

次の日、当然のようにランニングの準備をしていたら、父は「お母さんと兄弟で行ってきなさい。」と言うのでした。えっ?筋肉痛にでもなったのかなと思っていたら、昨日、張り切って走りすぎて、足首を捻挫してしまったとのこと。結局、母と兄弟3人でランニングをすることになりましたが、朝のランニングは父抜きでしばらく続けることになりました。

校内マラソン大会の日が近づき、今年は順位が上がるかもと期待しながら日課になったランニングを続けていました。雨の日以外は走っていたので、今までのようにすぐに息が上がることはなくなっていました。当日を迎え、マラソン大会が始まりました。いつもは真ん中あたりにいるのですが、この年は先頭集団に近い位置で走ることができていました。

ところが、半分くらいの距離を走ったところで、隣の人の方がぶつかり、私は転んでしまいました。一瞬、何が起きたかわかりませんでしたが、すぐに起き上がり、走り出しました。転んだ時にひざをぶつけたため、ズボンに穴があくし、すりむいて血は出るし、たくさんの人に追い抜かれるし、・・・。

「誰だ、ぶつかってきた人は」と思いながら、痛みをこらえ走り続けました。なんとかゴールはできましたが、狙っていた順位には届きませんでした。

それでも、転んだにもかかわらず、いつもの真ん中くらいではなく、順位はかなり上がっていました。毎朝、走ったおかげで体力がつき、すぐに息が上がることなく走ることができました。父の無茶ぶりから始まった毎日のランニングの成果が出たのでした。

『継続は力なり』と言いますが、まさにそう感じた瞬間でした。

塩谷小学校の児童のみなさんは、何か続けて取り組んでいることはありますか?勉強やスポーツ、習い事、読書など、何をするにしても続けて行うことは難しいですが、続けた先には何か発見があるかもしれません。いつの間にか、力がついていることもあります。続けることが苦しくなった時があったら、『継続は力なり』という言葉思い出してみてください。





## 行事予定

- 1日(木) B日課
- 2日(金) 遠足(弁当持参日)
- 5日(月) B日課、クラブ活動
- 6日(火) 全校朝会、マナベル5・6年
- 7日(水) 読み聞かせ、5・6年人権教室
- 8日(木) B日課  
スクールカウンセラー来校日
- 9日(金) 遠足予備日  
給食なし・弁当持参日
- 11日(日) PTA資源回収 10:00
- 12日(月) B日課、クラブ活動
- 13日(火) マナベル1・2年
- 14日(水) B日課(会議のため)  
読み聞かせ、1年心臓検診
- 15日(木) B日課
- 16日(金) 1年校外学習(なえぼ公園)  
3年校外学習(小樽警察署)
- 19日(月) (祝)敬老の日
- 20日(火) 開校記念日
- 21日(水) 読み聞かせ、避難訓練
- 22日(木) B日課
- 23日(金) (祝)秋分の日
- 26日(月) 後期児童会認証式
- 27日(火) マナベル3・4年
- 28日(水) 読み聞かせ
- 29日(木) B日課

※新型コロナウイルス感染状況により変更になる場合がありますのでご了承ください。

## PTA資源回収を行います

保護者の皆様には1学期末にお知らせいたしましたが、下記の通り「PTA資源回収」を行いますので、ご協力をお願いします。

○日 時 9月11日(日曜日)  
7時00分~10時00分

○集積場所 塩谷小学校正面玄関前

- ・当日の朝7時00分~10時00分までに小学校玄関前までお持ち下さい。
- ・当日以外の持ち込みや、時間外の持ち込みはご遠慮下さい。

○回収物品 紙類のみ

- ・新型コロナウイルス感染防止の為、回収は「紙類」に限定させていただきます。
- ・ペットボトル、空き缶、空き瓶等は回収しません。

## 夏休み学習会

夏休み中、7月26・27日の午前中に、「夏休み学習会」を行いました。参加した子どもたちは、分からないところがあったときは解き方を先生に聞くなどして、夏休みの課題や1学期の復習などそれぞれ自分で決めた課題に集中して取り組んでいました。

## 夏休み作品展

8月22~30日に、「夏休み作品展」を行いました。自由研究や工作など子どもたちが夏休み中に作成した作品がについて、学級ごとで発表会が行われた後、各教室前の廊下に展示されました。どの作品も工夫のあとが見られ、どれも大変素晴らしい作品でした。



## 芸術鑑賞~劇団「風の子」

8月22日(月)に、忍路中央小学校と合同で、3年ぶりの「芸術鑑賞」を本校体育館で実施しました。劇団「風の子北海道」による演劇は、けん玉やコマ回しなど昔の遊びも取り入れた内容で、子どもたちはとても楽しんで鑑賞していました。



## 札幌コンサート

8月26日(金)に、市内小中学校(小学校は5・6年生)を対象とした札幌交響楽団のコンサートが開催され、5・6年生が鑑賞してきました。オーケストラによる生の演奏を聴く貴重な機会となり、子どもたちは札幌の演奏に大きな拍手を送っていました。



8月19日(金)のPTA交通安全指導につきまして、担当された皆様には早朝よりご協力をいただきありがとうございました。